



Representantes de USAID Guatemala visitaron cultivo de frijol voluble del ICTA



Concepción Chiquirichapa, Quetzaltenango. El 10 de junio, representantes de La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional por sus siglas en inglés USAID, con sede en Guatemala, estuvieron de visita en dos ensayos de finca de diez líneas avanzadas de frijol voluble bajo el sistema en asocio con maíz y dos parcelas de validación de frijol voluble de las variedades ICTA Labor ovalle^{Bolonillo} e ICTA Uatlán, con el propósito de ver el desarrollo de dichos cultivares.



El especialista de la Disciplina de Validación y Transferencia del ICTA, Doctor Willian Erik de León Cifuentes, explicó los objetivos de la evaluación y las principales características de las líneas avanzadas de frijol voluble; las cuales son ensayos que el ICTA tiene en finca de agricultores.

Por USAID Guatemala, Licenciada Josefina Martínez, encargada del Crecimiento Económico e Ingeniero Juan Carlos Méndez encargado de Monitoreo; por el CIMMYT, el Coordinador del Proyecto Buena Milpa, Doctor Luis Ramírez y el Ingeniero Carlos Sum, Coordinador de Formación.